

La Carrera Universitaria da paso al verano - Superdeporte - 24/06/2016

Universitat de València

La Carrera Universitaria da paso al verano

Miles de corredores participaron en el último circuito de Divina Pastora hasta septiembre

VALENCIA | SUPERDEPORTE

■ Casi 5.000 corredores cruzaron la línea de meta en las instalaciones deportivas del Servei d'Educació Física i Esports de la Universitat de València tras participar en la última cita del Circuito Divina Pastora de Carreras Populares de Valencia hasta después del verano.

La V Carrera Universitat de València ha sido una de las más rápidas del circuito, ya que a pesar del elevado número de inscritos, las amplias avenidas y el terreno llano favorecieron buenos registros, como el que lograron el vencedor Amine Chaoui con 15:56 en categoría masculina y Marta Esteban en categoría femenina con 18:13 en el crono.

Participación universitaria

El Servei d'Educació Física i Esports repartió entre la comunidad universitaria más de 400 camisetas corporativas para los inscritos en alguna de las cuatro categorías que se crearon especialmente para esta carrera: PDI-PAS (masculino y femenino) y estudiantado (masculino y femenino). Con sus propios trofeos y clasificación, los partici-



Los mejores clasificados de las distintas categorías pertenecientes a la Universitat de València.

pantes terminaron con muy buenos tiempos, como es el caso del campeón de PDI/PAS masculino, David Quixal, que terminó en la ge-

neral el 36º con un tiempo de 17:31, por delante de Francisco Román, que fue plata y Diego Ramírez que consiguió el bronce. También ob-

tuvieron muy buenos tiempos los chicos de la categoría de Estudiantado, como Alberto Barberá (17:16) que fue oro; el selecciona-

CIRCUITO 2016

La primera carrera de otoño

Después de la pausa de estos meses de verano, el Circuito de Divina Pastora recorrerá los barrios de San Marcelino y de San Isidro en una Volta a Peu con un trayecto de 6.300 metros que dará comienzo en la Avenida Tres Cruces.

Por su parte, en la categoría femenina de PDI/PAS, fue Dolores Alepuz quien consiguió cruzar la meta con 28:38 en el crono; le siguieron Nieves Lázaro (34:41) y Esther Luisa de Prado (38:37).

En cuanto a la categoría dedicada al Estudiantado, Lidia Hernández subió a lo más alto del podio con un tiempo de 21:34. Le siguieron Natalia Gorriz y Laura Sanz con 23:18 y 23:39 en el crono. Los estudiantes demostraron estar preparados para pruebas de este nivel.

La Universitat premia con deporte a sus followers

Las cuentas de Facebook y Twitter de este servicio consiguieron hace poco superar los 1.000 seguidores

VALENCIA | SD

■ Los perfiles de Facebook y Twitter del Servei d'Educació Física i Esports de la Universitat de València superaron recientemente los 1.000 seguidores. Con el objetivo de continuar motivando a los diferentes colectivos a seguir sumándose a sus redes sociales, el Servei d'Educació Física i Esports organizó el pasado mes un concurso entre todos sus seguidores y el pasado martes, 21 de junio, reconoció como ganadora a Belén Olcina en un acto que se celebró en las instalaciones del Servei del campus de Blasco Ibáñez.

Belén Olcina, estudiante de la Facultad de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte de la Universitat de València, se convirtió en la protagonista de un homenaje en el que José Campos, director del Ser-



José Campos le entrega a Belén Olcina el premio del concurso.

vei d'Educació Física i Esports, le entregó un pack deportivo y la matrícula a un cuatrimestre de la actividad que elija de forma totalmen-

te gratuita como agradecimiento a su fidelidad y compromiso con la entidad académico-deportiva. La ganadora del concurso expresó que

conoció las redes del Servei porque otros compañeros de clase empezaron a seguirlas y compartían publicaciones: «cuando entré en la web me di cuenta de que se publicaban todas las competiciones y así podía estar enterada de los resultados y de cómo transcurren, porque la verdad es que se suben muchas imágenes y vídeos. En cuanto al sorteo, me apareció la publicación en mi Facebook y me pareció guay la idea y decidí participar, mi sorpresa llegó a la semana siguiente cuando me comunicaron que había resultado ser la ganadora. Estoy muy contenta y agradecida al Servei d'Educació Física i Esports por este sorteo y espero que sigan creciendo en las redes para poder hacer más y que otras personas tengan la posibilidad de participar y

ganar». El director del Servei, José Campos, se mostró contento con el servicio que ofrecen por las redes sociales: «el recibimiento que hemos obtenido por parte de la comunidad universitaria no podía ser mejor. Las redes sociales nos permiten interactuar de forma más activa con todos ellos, conocer sus opiniones y como consecuencia, mejorar nuestros servicios y la calidad de nuestras acciones. Estamos muy agradecidos por la acogida y continuidad que han tenido estas iniciativas».

Las redes sociales del Servei difunden las noticias que genera el Servei d'Educació Física i Esports de la Universitat de València. Tanto su perfil de Facebook como de Twitter se actualizan cada día con las últimas noticias.